

令和6年6月13日(木)

校長室より④②



こんにちは。

1・2年生と6組の^{し かけんしん}歯科検診^{は いしゃ}がありました。歯医者さんが見やすいように大きな口を^あ開けて^{は み}歯を診てもらいました。廊下で待つ姿も立派でした。



1年生の「^{あるそっく}ALSOKあんしん^{きょうしつ}教室」が、クラスごとに1時間ずつ(2～5時間目)ありました。^{せいふくすかた}制服姿のALSOKさんの^{けいびいん}警備員さんが来て、^{げき まじ}劇を交えて「^いか・^の・^お・^す・^し」をわかりやすく^{にとう}教えて^{さんかい}くれました。2棟の3階に「^たす^{けて}〜」の^{ひび}声が響いていました。



PTAの「^{そうじ}トイレ掃除ボランティア」が3・4時間目にありました。みんながいつも使^いトイレを^{かんしゃ}ピカピカにしてくださいました。感謝です。



5年生の「^{にんちしょう}認知症サポーター^{ようせいこうざ}養成講座」が5時間目にありました。お年寄りに^{としよ}接^{せつ}するとき^{たいせつ}に大切なことを教えてもらいました。劇を見たあとの^{かんそう}感想を^{はん}班ごとに^{はっぴょう}話し合^{って}発表^{しまし}ました。松原先生と秋吉先生の^{まつばらせんせい}演技^{あきよしせんせい}も^{えんぎ}なかなかでした。



みんなが^{げこう}下校^すしたあと(15:30過ぎから)、先生たち^{そう}総出^{まわ}で^{そうじ}プールの掃除^{まわ}をしました。三咲小のプールの周りには木が^お生^{しげ}い^た茂^たっているので、溜^ためてある水の中に^お落^ち葉^ががたく^{しず}さん^ご沈^ごんで^{よてい}いました。私は午後から^{ごぜんちゅう}予定^ごがあ^{よてい}ったので、午前中^{ごぜんちゅう}に^ごがんば^りました。4時間目が^{よてい}終わ^りったころ、6年生が「^ごがんば^れ〜」と^{よてい}声^ごを^{よてい}か^{よてい}けて^{よてい}くれました。

